ODER CRÍTICA®

Vigencia del 16 al 30 de abril de 2025

Número 8 del año XI

Costo: \$10.00



PÁGINAS 4-5

CON HUAWEI MÉXICO

Yucatán construirá futuro digital

El Gobernador Joaquín Díaz Mena se reunió con directivos del gigante tecnológico asiático, para revisar áreas de oportunidad para colaborar y disminuir la brecha digital en la entidad.

Redacción

Poder y Crítica Mérida, Yucatán.-

ucatán y el gigante asiático en infraestructura tecnológica, Huawei, establecieron una alianza de cooperación para impulsar la construcción de un estado innovador, inteligente, más justo y competitivo, luego de una reunión del Gobernador Joaquín Díaz Mena con el presidente de la firma en México, Qiang Hua.

El mandatario recibió en el Salón de los Retratos de Palacio de Gobierno a directivos de la compañía tecnológica global, con quienes acordó explorar áreas de oportunidad para construir el Yucatán del futuro, especialmente en temas de digitalización del sector educativo, infraestructura digital en espacios públicos y la implementación de tecnología y procesos inteligentes en Puerto Progreso.

"Esta reunión representa el inicio de un futuro de innovación y digitalización. Para Yucatán, esta oportunidad de colaborar es un privilegio, y queremos aprovechar el gran potencial y las capacidades tecnológicas que ofrecen para llevar oportunidades a comu-



su interés en convertirse en un aliado estratégico para expandir y hacer llegar la digitalización a todos los rincones de la entidad, contribuyendo a hacer de nuestro estado un líder en tecnología.

Asimismo. Díaz Mena destacó el respaldo de la Presidenta Claudia Sheinbaum a Yucatán a través de planes y obras estratégicas, y agradeció su compromiso con el impulso de la tecnología y la innovación en la política pública.

Por su parte, el presidente de Huawei México, Qiang Hua, exsino también por hacer de éste un lugar mejor para su pobla-

En ese marco, el director de Gobierno de Huawei, Christian Bravo, expuso algunos proyectos que podrían implementarse en la entidad con el propósito de convertir a Yucatán en un estado inteligente y mejor conectado en áreas como educación, salud, infraestructura pública v servicios gubernamentales.

Durante la reunión, se extendió una invitación al Gobernador para visitar el Puerto In-

teligente y autónomo, modelo que ya se replica en otros lugares. También se le invitó a participar en el COMPASS 2025 de Huawei Cloud, un evento dedicado a clientes y socios que marcará el rumbo del futuro de la inteligencia artificial y la computación en la nube.

En el encuentro también participaron el titular de la Secretaría de Economía y Trabajo (SETY), Ermilo Barrera Novelo; Eric Liu, vicepresidente del Board de Huawei; Joyce Liu, directora global de Tech For





Visitaron más de 10 mil personas

Poder & Critica Mérida, Yucatán,-

Las mujeres y hombres que componen el sector pesquero de la entidad cuentan con el respaldo del Gobierno del Estado que lidera el Gobernador Joaquín Díaz Mena, quien este día, encabezó la ceremonia de clausura del Festival Renacer de la Costa Yucateca 2025 cuyo objetivo fue crear oportunidades para redescubrir su riqueza cultural, gastronómica, humana y, sobre todo, llevar oportunidades económicas a las comunidades costeras.

Durante su mensaje, el Mandatario explicó que, gracias al trabajo conjunto, durante ocho fines de semana, en los quince puertos pesqueros de Yucatán, llegaron más de 10 mil visitantes de todas partes de México y del mundo, para conocer y disfrutar las raíces pesqueras y tradiciones yucatecas.

"Fueron más de 450 expositores, entre artesanas, emprendedores, turisteros, que encontraron un espacio para mostrar lo mejor de lo que somos. Hoy también concluye la temporada de veda del mero, periodo en el que apoyamos a más de 12,600 personas entre pescadoras, fileteras y deshuesadoras. Además, aumentamos el apoyo de 4,800 a 6 mil pesos", expresó en compañía de su hijo Julian Díaz Méndez.

En presencia de la titular de la Secretaria de Pesca y Acuacultura Sustentable, (SEPASY), Lila Frías Castillo, el Mandatario indicó que se redoblan esfuerzos con el programa Seguridad en el Mar, que entregará chalecos salvavidas, GPS y radios civiles porque esta administración reconoce que los pescadores no son sólo números, sino vidas humanas y familias que esperan de vuelta a sus seres queridos.

RENACIMIENTO MAYA

Impulso al turismo de cruceros

A través de la SEFOTUR, el Gobierno de Joaquín Díaz Mena participa en el Seatrade Cruise Global 2025 de Miami, Florida.

Redacción

Poder y Crítica Mérida, Yucatán.-

on el objetivo de impulsar el turismo de cruceros en Yucatán, el Gobierno del Renacimiento Maya, encabezado por el Gobernador Joaquín Díaz Mena, participa a través de la Secretaría de Fomento Turístico (SEFOTUR) en intensa agenda de trabajo en el Seatrade Cruise Global 2025 de Miami, Florida.

Considerado el evento líder de la industria naviera de viajes, reúne en el Centro de Convenciones de Miami a más de 1,500 ejecutivos de líneas de cruceros, provenientes de 70 marcas y prestadores de servicios turísticos de diferentes partes del mundo.

Yucatán forma parte del Stand de Puertos de México, junto a Chiapas, Jalisco y la empresa Maritime Procurement Services (MPS). En esta ocasión participan también la Secretaría de Economía y Trabajo de Yucatán (SETY) y la Administración del Sistema Portuario Nacional (ASIPONA) de Progreso, a fin de promover el proyecto de ampliación del Puerto de Altura de Progreso.

El Seatrade Cruise Global concentra a las principales líneas navieras, puertos de des-



tino, proveedores y empresas de tecnología y sustentabilidad relacionadas con el uso de cruceros más importante del mundo. Su objetivo es generar negocios, actualizarse en tendencias del mercado de turismo de cruceros y generar oportunidades para los participantes.

El titular de la SEFOTUR, Darío Flota Ocampo, acompañado del titular de la SETY, Ermilo Barrera Novelo; el Subsecretario de Desarrollo Turístico Sustentable, Raúl Paz Noriega, y las autoridades portuarias, atiende una agenda de reuniones estratégicas, entre ellas con el cónsul de México en Miami, Rutilio Escandón, y con Michele Paige y Adam Ceserano, directora general y presidente de la Asociación de Cruceros de Florida,

respectivamente.

De igual manera, se realizan citas con altos directivos y representantes de empresas y corporativos líderes de la industria como Royal Caribbean Group, The World, Residences at Sea, Carnival Cruise Line, Global Port Holding, Florida Caribbean Cruise, Ritz Carlton Yacht, Magaritaville at Sea, Cruceros Oceanía con Norwegian Cruise Line, Silversea Cruises y Windstar Cruises.

Durante los encuentros se plantearon propuestas para incrementar los arribos a Progreso y la derrama económica derivada de la visita de los cruceristas. Este año se provecta recibir 158 cruceros que representan más de 400 mil turistas vía marítima.





Verónica Camino Farjat busca presidir la Mesa Directiva del Senado

Redacción

Poder & Crítica Mérida, Yucatán.-

La senadora de Morena, Verónica Camino Farjat, ha manifestado abiertamente su intención de presidir la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores para el segundo año de ejercicio de la LXVI Legislatura. Con experiencia en la Mesa Directiva y el respaldo de sus compañeros, la legisladora yucateca busca dar continuidad al trabajo parlamentario y fortalecer el consenso dentro de su bancada.

Camino Farjat resaltó que su trayectoria de seis años en el Senado y la confianza depositada en ella por sus colegas la impulsan a contender por el cargo, actualmente en manos de Gerardo Fernández Noroña.

"Por supuesto que estoy en la carrera. Espero que la experiencia adquirida y la confianza que he recibido de mis compañeros y compañeras sean un factor clave", declaró la senadora.

No obstante, reconoció que hay otras aspirantes dentro de Morena que también buscan la presidencia de la Mesa Directiva, por lo que enfatizó en la necesidad de construir acuerdos internos. En este sentido, mencionó que hasta el momento, además de ella, la senadora Imelda Castro de Sinaloa también ha expresado su interés en ocupar el cargo.

'Será hasta principios de agosto cuando se defina quién ocupará la presidencia. Me atengo a lo que mi grupo parlamentario determine y a los acuerdos que se tomen", puntualizó.

La aspiración de Camino Farjat se enmarca en un contexto donde Morena busca mantener la unidad y la gobernabilidad en el Senado, en medio de una agenda legislativa clave para la transformación del país. Su posible llegada a la Mesa Directiva representaría la continuidad del liderazgo femenino en espacios clave de la política nacional.

Será hasta principios de agosto cuando se defina quién ocupará la presidencia. Me atengo a lo que mi grupo parlamentario determine y a los acuerdos que se tomen"

Por supuesto que estoy en la carrera. Espero que la experiencia adquirida y la confianza que he recibido de mis compañeros

y compañeras sean un factor clave"

VERÓNICA CAMINO/SENADORA

EN LA PORTADA

CECILIA PATRÓN

Reparan baches antes de temporada de lluvias

Vigencia del 16 al 30 de abril de 2025

En el recorrido de supervisión de los trabajos que se realizan en colonias del sur de la ciudad, la alcaldesa informó que se han repavimentado más de 55 kilómetros de calles

Redacción

Poder & Crítica Mérida, Yucatán.-

n su compromiso por mejorar la infraestructura vial de Mérida, la Presidenta Municipal Cecilia Patrón Laviada anunció que se están realizando trabajos intensivos para reparar más de 200 mil baches en la ciudad antes del inicio de la temporada de lluvias. Esto forma parte de un esfuerzo para garantizar la seguridad y la movilidad de los ciudadanos.

"Estamos trabajando incansablemente 24/7 para repavimentar, bachear y mantener las vialidades, principalmente en el sur de la ciudad y sus comisarías a fin de procurar el desarrollo equitativo en el municipio", afirmó

En el recorrido de supervisión de los trabajos que se realizan en colonias del sur de la ciudad, la alcaldesa informó que se han repavimentado más de 55 kilómetros de calles: también. se han reparado más de 173 mil baches en diferentes colonias v comisarías de la ciudad.

En este sentido, señaló que han realizado trabajos de repavimentación en siete tramos de calles en las colonias Dolores Otero, Mercedes Barrera y Cas-



tilla Cámara, sumando más de 3.7 kilómetros de intervención equivalentes a 34 mil 691.14 metros cuadrados.

Agregó que la reparación de estas arterias viales traerá numerosos beneficios a la ciudad, ya que se trata de vías muy transitadas que hacía mucho tiempo que no recibían mantenimiento. Además, la mejora de la infraestructura vial reducirá el riesgo de accidentes, disminuirá el desgaste de los vehículos y mejorará la calidad de vida de las y los ciudadanos que habitan por el rumbo.

La presidenta municipal también destacó que la mejora de la infraestructura vial es una prioridad para su administración y que se están realizando esfuerzos para garantizar la seguridad y la movilidad en la ciudad.

Mencionó que mejorar las calles de Mérida es prioridad para el Ayuntamiento, lo cual solo es posible gracias al aporte de los contribuyentes a través del pago predial.

"Estamos repavimentando y bacheando más que nunca; así se refleja el compromiso de la ciudadanía con la mejora de nuestra infraestructura vial, la

reparación de estas calles es un ejemplo de nuestro compromiso con la ciudad y sus habitantes". aseguró.

Así, en la colonia Dolores Otero se intervinieron 1 mil 660.55 metros lineales equivalentes a 15 mil 634.40 metros cuadrados de las calles 103 por 50 y 54-A, 109 por Circuito Colonias y 54, 56 por Circuito Colonias y Av. Constitución y 58



Concentra todos los apoyos a mayores o con alguna discapa

Poder & Crítica Mérida, Yucatán.-

Para garantizar que la justicia social llegue a las personas más vulnerables, la Presidenta Municipal Cecilia Patrón Laviada anunció la tarjeta "Mérida Contigo", programa diseñado para brindar atención prioritaria a las personas mayores y con discapacidad.

Durante su rueda de prensa semanal, la alcaldesa informó que mediante esta iniciativa se ofrece acceso directo y gratuito a una red de servicios médicos que incluye consultas generales, estudios de laboratorio, análisis clínicos y medicamentos básicos.

"La salud, la dignidad y el bienestar de las y los meridanos dejan de ser promesas para convertirse en una realidad que impacta positivamente la vida de miles de familias", afirmó. "La creación de esta tarjeta es un paso firme hacia una Mérida más justa, solidaria e incluyen-

Además de los servicios mé-



por Av. Constitución y 115; en la colonia Mercedes Barrera se atendieron 1 mil 238.30 metros lineales equivalentes a 11 mil 062.84 metros cuadrados de las calles 113 por 50 y 60 y 54-A por 115 y 121; finalmente, en la colonia Castilla Cámara se repavimentaron 842.35 metros lineales equivalentes a 7 mil 993.90 metros cuadrados de la calle 119 por 60

y 64-D. La inversión total fue de 17 millones 203 mil 724.88

A la par de estos trabajos, la alcaldesa mencionó que en siete meses al frente de la administración municipal a través de la dirección de Servicios Públicos se ha logrado desazolvar más de mil 500 pozos de absorción y se han cambiado e instalado 17 mil

nuevas luminarias LED en diversos puntos de la ciudad para darle una mejor ilumina-

"Sabemos que no es un trabajo fácil, pero como pueden ver le estamos poniendo todo el entusiasmo para eficientar el trabajo diario que hacemos para mejorar la infraestructura urbana del Municipio", concluyó Cecilia.

personas cidad

dicos, los beneficiarios también podrán acceder a descuentos especiales en diversos productos y servicios, gracias a alianzas estratégicas con empresas y comercios locales. Algunos de los beneficios incluyen descuentos en ópticas, alimentos, insumos médicos y aparatos ortopédicos y lentes graduados.

Esta tarjeta incluye también



atención psicológica y salud mental, acceso a programas de rehabilitación para la recuperación física, estudios de mastografía, consultas de nutrición y control de la diabetes.

La Presidenta Municipal informó que el próximo viernes, a través del DIF Municipal se estarán entregando las primeras 300 tarjetas de 3 mil que se tienen programadas en esta primera etapa.



Cecilia Patrón anuncia inversión de Grupo Reyma por 40 MDD

Redacción Poder & Crítica Mérida, Yucatán.-

La Presidenta Municipal de Mérida, Cecilia Patrón Laviada, celebró el anunció de Grupo Reyma sobre la inversión de 40 millones de dólares para la construcción de una nueva planta de fabricación de productos de papel en la comisaría de Tixcacal, que de manera inicial permitirá la generación de 350 empleos directos y 1 mil 200 indirectos en beneficio de las y los meridanos.

"Es una gran alianza en la búsqueda de justicia social y prosperidad para todas y todos, pues está empresa genera empleos bien pagados, con prestaciones de ley y otras como transporte, alimentos y capacitación. Eso habla de un trabajo integral y nos sentimos muy contentos de que empresas socialmente responsables estén comprometidas con nuestra comunidad", indicó la alcaldesa.

"Aquí tienen un grupo muy importante, las mujeres son parte fundamental de Reyma, y por tanto reconocemos que estas son las empresas que queremos que lleguen a Mérida para generar riqueza en las familias meridanas, así que habrá nuevas oportunidades para ello", destacó Cecilia Patrón.

La alcaldesa recordó que Mérida es la ciudad más competitiva del sureste, como lo señala el IMCO 2024, y la más segura del país, de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública 2025. El Ayuntamiento realiza un trabajo permanente de innovación para que quienes invierten se sientan seguros en esta ciudad con la mejora de procesos administrativos y de apertura.

"Tengan la claridad que Mérida es un lugar seguro para invertir, donde las autoridades





acompañan el crecimiento de las empresas con certeza jurídica, seguridad, servicios e infraestructura para su desarrollo. En este Avuntamiento estamos trabajando todos los días para ser más eficientes en nuestros procesos administrativos y servicios eficaces que ayuden a mejorar la calidad de vida de todas y todos", puntualizó la alcaldesa.

Por su parte David Pacheco Espinosa, director de Reyma del Sureste, agradeció a la alcaldesa por el acercamiento y el interés por el desarrollo de las empresas instaladas en esta ciudad como Grupo Reyma que cree firmemente en una visión empresarial sostenible, sustentable e influvente.

"Nos llena de emoción compartir con ustedes el anuncio de una nueva inversión, la construcción de una planta destinada a nuevos procesos de fabricación de productos de papel. Esta nueva planta no sólo fortalecerá nuestra capacidad operativa, también consolidará a Mérida y Yucatán como una plataforma clave para nuestro crecimiento nacional e internacional", comentó Pacheco Espinosa.

Página 6

EN LA CONTRA

RAFAEL MARÍN EN ADUANAS

PIEZA FUNDAMENTAL EN PLAN MÉXICO

Es el político de Quintana Roo mejor colocado en el gabinete de Claudia Sheinbaum y tiene una posición clave en este momento crucial de las relaciones comerciales de nuestro país con el gobierno de los Estados Unidos



Redacción *Poder & Crítica* **CDMX.-**

In duda la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, tiene toda la confianza en el político quintanarroense Rafael Marín Mollinedo. Al nombrarlo en la dirección de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), un cargo que ya había ocupado entre diciembre de 2022 y junio de 2023- la mandataria mexicana lo puso en una posición donde la lealtad y el profesionalismo no permiten duda alguna.

Rafael Marín Mollinedo es el político de Quintana Roo mejor colocado en el gabinete de Claudia Sheinbaum y tiene una posición clave en este momento crucial de las relaciones comerciales de nuestro país con el gobierno de los Estados Unidos encabezado por Donald Trump, pero también en el concierto internacional de naciones y las relaciones comerciales que tenemos con otros países del mundo.

Su trabajo dedicado, discreto pero efectivo, la ha permitido seguir rindiendo frutos en el Gobierno Federal, fortaleciendo el comercio exterior, el combate al contrabando y modernizando las aduanas. Si es cierto, Rafael Marín Mollinedo es un personaje cercano al presidente Andrés Manuel López Obrador y ha tenido una trayectoria destacada en la administración pública, participando en proyectos clave como el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec solo por mencionar uno; a hora con la confianza de la presidenta Claudia Sheinbaum sigue rindiendo frutos para bien de México.

¿QUIÉN ES EL NUEVO DIRECTOR DE ADUANAS?

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Iván Escalante, informó este lunes que el precio promedio de la gasolina regular se mantiene en 23.65 pesos por litro como parte de la Estrategia Nacional para Promover la Estabilización del Precio de la Gasolina. Esta medida, dijo, busca beneficiar directamente a las familias mexicanas.

Durante la conferencia matutina del presidente, Escalante detalló que cada día más estaciones de servicio se suman a esta estrategia, ofreciendo precios por debajo de los 24

pesos por litro. Hasta el viernes pasado, el 82.3% de las gasolineras en el país ya vendían el combustible por debajo de ese umbral.

El funcionario explicó que además de vigilar los precios, se han tomado medidas para garantizar la calidad del servicio. La Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) ha clausurado 34 estaciones por incumplir con normas ambientales y de seguridad. Por su parte, Profeco ha inmovilizado 225 instrumentos de medición por no despachar litros completos o presentar errores en el suministro.

"No solo se trata del precio, sino también de garantizar que los consumidores reciban lo justo por lo que pagan", subrayó Escalante.

En cuanto al costo de la ca-

nasta básica, Escalante destacó una baja en el precio de los 24 productos que la conforman. En noviembre, esta tenía un costo promedio de 886.45 pesos, mientras que a finales de marzo bajó a 845.99 pesos, lo que representa una disminución del 4.6%.

Esta reducción, según el titular de Profeco, es resultado de esfuerzos coordinados entre el







gobierno federal, distribuidores y cadenas comerciales para contener la inflación y facilitar el acceso a productos esenciales para los hogares.

La estrategia forma parte de una serie de acciones implementadas por el gobierno federal para proteger el poder adquisitivo de las familias, especialmente frente a los efectos de la inflación en combustibles y alimentos.

Arranca construcción de 7 mil 450 viviendas en Aguascalientes

Poder & Crítica **Aguscalientes.-**

Desde Rincón de Romos, Aguascalientes, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó el arranque del Programa de Vivienda para el Bienestar con el que se construirán 7 mil 450 viviendas en la entidad durante todo el sexenio, con lo cual se hace del acceso a la vivienda un derecho para el pueblo de México.

"Estamos haciendo de la vivienda un derecho humano, un derecho social, porque durante años se vio la vivienda social como un negocio, con mucha corrupción. Para nosotros, la vivienda es una necesidad de las familias, no es una mercancía, no es un privilegio, es un derecho del pueblo de México, y por eso ya está en la Constitución que la vivienda es un derecho y los gobiernos estamos obligados a construir vivienda para el beneficio de las y los mexicanos", aseveró.

De las viviendas que serán construidas en Aguascalientes, 5 mil serán a través del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) para personas derechohabientes y 2 mil 450 de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) para personas sin derechohabiencia que podrán acceder a créditos con tasas de cero por ciento de interés.

Estimó que, a nivel nacional con el programa de Vivienda para el Bienestar se tiene una meta aproximada de 200 mil nuevas viviendas para este año, con ello se generarán alrededor de 600 mil empleos directos y el triple de indirectos.

"Se estima que por cada vivienda que se construye, por lo menos se generan 3 empleos. Así que si este año vamos a construir 200 mil viviendas, estaremos generando 600 mil empleos directos e indirectos, por lo menos 3 veces lo que se genera de manera directa, y eso ayuda pues a la economía del país", celebró.

Agregó que el programa de Vivienda para el Bienestar incluye el congelamiento de 4 millones de créditos impagables del Infonavit, de los cuales 73 mil serán de Aguascalientes.

La Jefa del Ejecutivo Federal, recordó que desde la llegada de la Cuarta Transformación



"¿Qué es lo más importante en México? ¡Pueblo, pueblo, pueblo! ¡Es la Cuarta Transformación de la vida pública de México!", aseveró sobre la elección del Poder Judicial del próximo 1 de junio

el pueblo de México es el que manda, y muestra de ello es que el próximo 1 de junio se llevará a cabo la elección por voto popular de jueces, juezas, magistrados, magistradas; ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). "¿En México quién decide? ¿Estamos al servicio de quién? ¿Qué es lo más importante en México? ¡Pueblo, pueblo, pueblo! ¡Es la Cuarta Transformación de la vida pública de México!", recordó.

La secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Edna Elena Vega Rangel, informó que la meta nacional del programa de Vivienda para el Bienestar incrementó de un millón a un millón 100 mil viviendas nuevas: 600 mil a cargo del Infonavit y 500 mil de la Conavi. Además de las viviendas nuevas que se incorporen con el Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (FOVISSSTE).

Agregó que la meta para el mejoramiento de vivienda pasó de 450 mil acciones a un millón 550 mil mejoramientos, así como a un millón de escrituras nuevas. En total, agregó, el programa prevé la generación de 9.6 millones de empleos directos y 14.4 millones de empleos indirectos.

El director nacional de la Conavi, Rodrígo Chávez Contreras, detalló que en Aguascalientes, la dependencia a su cargo edificará 2 mil 450 nuevas viviendas a lo largo del sexenio, que iniciaron hoy con la construcción de 360 casas en Rincón de Romos y que aumentará a lo largo de este año a 490 viviendas, 98 de ellas construidas para las y los jóvenes que estudian y trabajan.

Finalmente, la gobernadora de Aguascalientes, María Teresa Jiménez Esquivel, informó que actualmente su administración está construyendo 16 proyectos de vivienda nueva, de los cuales más de 10 se ubican en la capital para generar más de 10 mil hogares, además de un desarrollo inmobiliario de 139 casas en el municipio de Cosío; en Pabellón de Arteaga 900 casas más y trabajan en la ampliación de dos nuevos desarrollos que aportarán 511 viviendas en Rincón de Romos. Agregó que en San Francisco de los Romo se encuentra en trámite la donación de un predio al Gobierno de México para la creación de otras 150 casas

PODER&CRÍTICA®

Vigencia del 16 al 30 de abril de 2025

Número 8 del año XI

Costo: \$10.00

